

Les Pléiades

Les anciens racontent l'histoire de sept jeunes filles majeures. Pendant le mois de Ramadan, elles emmenaient avec elles leur chien et allaient dans un lieu désert où elles mangeaient en transgressant la loi du jeûne. Il en fut ainsi jusqu'à la nuit du destin où Dieu les métamorphosa en étoiles.

Suspendues au ciel, on les distingue toutes les sept du reste des étoiles. Celles-ci, on les appelle les Sorayas.

Quand l'envie de transgresser le Ramadan hante une personne, il n'a qu'à regarder les Sorayas pour s'en détourner.

THAY THAY, Najima,
Aux origines du monde : Contes et légendes du Maroc,
Paris, Flies France, 2001, p. 12.